

HEBAT !!! MI Muhammadiyah Karanganyar sukses sabet Juara 2 Nasional Olimpiade Matematika OPTIKA 2016

Selasa, 04-10-2016



Tim Olimpiade Matematika OPTIKA XVI 2016 Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Karanganyar Jawa Tengah dengan Trophy, Medali dan penghargaan lain sebagai Juara 2 Nasional di UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, Ahad (02/10/16).

Karanganyar, Selasa (04/10/2016). - Suatu prestasi yang membanggakan dari anak-anak siswa/siswi Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Karanganyar Jawa Tengah, setelah berhasil melewati tahapan-tahapan penyisihan di tingkat eks Karesidenan Surakarta, Provinsi Jawa Tengah. Hasil akhir telah diraih sebagai Juara 2 tingkat nasional Olimpiade Matematika OPTIKA XVI tahun 2016 yang diselenggarakan Sabtu-Ahad (01-02/10) bertempat di Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta.

Sebagaimana telah diberitakan sebelumnya oleh MPI PDM Karanganyar melalui muhammadiyah.or.id beberapa waktu yang lalu bahwa, OPTIKA adalah sebuah ajang kompetisi / lomba / olimpiade matematika tingkat nasional yang diselenggarakan oleh UIN Syarif Hidayatullah untuk Madrasah Ibtidaiyah dan Sekolah Dasar Islam seluruh Indonesia. Pelaksanaannya dimulai dengan penjarangan kompetisi di masing-masing tingkatan wilayah. Sekedar mengingat kembali bahwa sebelum anak-anak hebat dari MIM Karanganyar ini berlaga di tingkat nasional, mereka telah menyingkirkan para kontestan tim-tim olimpiade OPTIKA di eks Karesidenan Surakarta pada tanggal 18 September 2016 di MAN 1 Surakarta dan mengalahkan kontingen-kontingen lain di tingkat wilayah provinsi yang dilaksanakan penyisihannya pada tanggal 19 September 2016 bertempat di UGM Yogyakarta.

"..... Sungguh proses yang membanggakan dan dramatis, kata Marjiyanti, S.Ag.,M.Pd.I., kepala Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Karanganyar yang juga ikut mendampingi putra-putrinya berlaga di Jakarta ini.

Disampaikan oleh beliau bahwa, setelah melewati babak final di hari pertama Sabtu (01/10) para peserta memasuki tahap grand final pada hari kedua Ahad (02/10) dari sembilan tim yang masuk final pada hari pertama diambil tiga tim untuk grand final hari kedua. Ketiga tim tersebut adalah MIM Karanganyar, SDI Darussalam Bekasi dan MIN Bawu Batealit. Yang bikin lebih berdebar adalah pada saat penentuan tim terbaik, karena pada saat itu MIM Karanganyar mendapat nilai yang sama dengan tim lain. Akhirnya harus diberikan pertanyaan rebutan sebagai penentuan Juara 1, dan harus menerima kenyataan pada saat itu anak-anak kalah cepat dan harus puas menjadi Juara 2 nasional. Ungkat ibu Marjiyanti penuh emosional dan bangga.

Tim Olimpiade Matematika OPTIKA 2016 MIM Karanganyar yang terdiri dari Ananda Davana Nico Fadla, Mikraj Sepzky Nur Muslimah dan Hanifan Kurnia Wiranda dibawah asuhan Dedet Via Gurita, S.Pd., yang merupakan guru pembimbing di MIM Karanganyar. Keberangkatan anak-anak ini ke Jakarta juga didampingi oleh ibu Marjiyanti, S.Ag., M.Pd.I., sebagai Kepala Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Karanganyar dan Ibu Eny Wahyu Astutik Anis Mudah, S.Pd.I., selaku Waka bidang kurikulum.

Pada kesempatan lain Ibu Marjiyanti juga menyampaikan bahwa, tahun 2015 MIM Karanganyar juga berhasil menjadi Juara 1 Nasional untuk event yang sama. Tahun ini kita puas dan bangga meski hanya menjadi Juara 2 Nasional Olimpiade Matematika OPTIKA XVI, "semua sudah diusahakan maksimal, anak-anak tetap menjadi yang terhebat di periodenya masing-masing. Pungkas beliau.

MPI PDM Kra - JOe.